

Aujourd'hui nous sommes le 22 juillet 2002 et je me prépare pour aller voir mes amis à la plage et profiter de cette belle journée ensoleillée. Il est actuellement 18 :30h et je viens juste de finir de souper, j'embarque sur mon nouveau vélo et je me dépêche de rejoindre mes amis.

À mon arrivée, Tristan est déjà en train d'essayer d'allumer un feu pendant que Maude et sa nouvelle amie, Alissan discutent calmement sur le bord de l'eau. J'ai donc salué Maude et son amie puis je suis allé aider Tristan en ramassant des bouts de bois à brûler pour le feu. Après environ dix minutes de récolte de bois, un cri strident a retenti dans la forêt et je sais que ça ne peut être aucun de mes amis car le cri vient du nord et mes amis sont vers le sud. Ce cri ne m'a bizarrement pas effrayé mais il m'a fait réaliser que je me suis rendu assez loin dans la forêt et que je dois retourner porter les branches à Tristan avant qu'il commence à faire noir. Sur le chemin du retour, j'aperçois un pédalo en parfait état sur le bord du lac, sa magnifique couleur rouge pomme attire mon oeil mais je n'ai malheureusement pas le temps de m'arrêter. Enfin je suis arrivé, le feu commence à prendre vie, Maude et Alissan se baignent dans le lac et la joie du début de l'été se ressent.

Après environ 20 minutes, le feu de Tristan brûle parfaitement et les filles sortent du lac pour en profiter, mais moi tout ce dont à quoi je peux penser c'est le cri que j'ai entendu quand j'étais dans le bois tout à l'heure, ce cri ne me semblait pas humain. Tout le long du feu, mes amis se sont amusés et ont eu du plaisir ensemble mais moi je me sens mal, j'ai comme un mauvais présentiment qui envahit mes pensées. Pour me changer les idées, j'ai décidé de parler du pédalo rouge à mes amis et ils sont tous d'accords pour retourner dans le bois et partir en pédalo sur le lac. Sans attendre, tout le monde se précipite dans la forêt pour trouver le pédalo qui n'est pas difficile à trouver grâce à sa couleur rouge qui se remarque de loin. Tout mes amis sont maintenant installés et nous sommes prêts à partir, mais pendant que je pose mon pied sur la pédale, un deuxième cri se fait entendre mais cette fois-ci il vient du lac et il me paraît encore plus bruyant et effrayant. Je suis

tétanisé et en me tournant vers mes amis, je réalise que aucun d'eux à l'air effrayé, il n'ont même pas réagis, je dois sûrement imaginer des choses si personne d'autre que moi ne l'a entendu.

Le pédalo avance et tout le monde s'amuse, mais tout à coup, un troisième cris encore plus long et fort que les autres retentit. Cette fois ci je ne suis pas le seul à l'entendre car c'est Alissan qui hurle de toute ses forces, elle cri tellement fort que sa bouche s'agrandit et ses yeux blanchissent comme si elle était en train de se décomposer devant nous. Cette fois je ne peux pas rêver, Tristan et Maude ont l'air autant troublés et horrifiés que moi. Le hurlement de Alissan se terminent et son corp sans vie tombe dans le lac, tout le monde est traumatisé et le silence est lourd sur le lac. Nous sommes tous effrayés et Maude se met à pleurer pendant que Tristan et moi pédalons pour retrouver la plage. Une fois arrivé dans le bois, je cours vers le stationnement pour prendre mon vélo et je me précipite vers ma maison sans dire un seul mot à mes amis. Il est trois heures du matin et je vien de vivre la chose la plus traumatisante de ma vie entière.

En me réveillant, je décide d'aller prendre une marche pour me changer les idées mais sur le chemin il y avait pleins de feuille de papier brochées sur les arbres, au début je n'y portait pas attention mais après quelques feuilles, je vois qu'il y a des images de mes amis partout dans la ville. Mes amis sont portées disparus, il n'y a aucune nouvelles d'eux depuis l'incident. Je ne sais pas ce qui est arrivé ni pourquoi c'est arrivé mais cet évènement resteras gravé dans ma memoire à tout jamais..